

Badener

NÖN

Nr. 38, 16.9.20, Abo: 02742/802-1802 € 3,40
baden.NÖN.at

Silber und Blech für Badens Schwimmer

SCHWIMMEN | Bei der Ö-Mastermeisterschaft an der neuen Donau sicherte sich SU Baden-Obmann Harald Swoboda den zweiten Platz in der AK55. Für die 2.500 Meter brauchte Swoboda 40:15 Minuten. Das bedeutete gesamt den zehnten Platz. Beachtlich war die Leistung von Florian Glöckler-Knieling. In seiner Klasse wurde der gelernte Radfahrer Vierter, gesamt 18. – und das in seiner erst zweiten Schwimmsaison.

Badener Zeitung

UNABHÄNGIGE WOCHENZEITUNG FÜR STADT UND BEZIRK BADEN



SCHWIMMEN. - Topplatzierungen gab es für die SU Baden bei den stark besetzten Open Water Staatsmeisterschaften in Wien. Harald Swoboda konnte sich mit einer Zeit von 40:15min für die 2,5km „selbst überraschen“ und wurde Vize-Staatsmeister in seiner Altersklasse (10. Gesamt). Florian Glöckler-Knieling, eigentlich ein „gelernter“ Radler, bewältigte die Strecke in beachtlich 44:11min und verpasste mit Platz 4 knapp das Stockerl in seiner Klasse. Am Bild: Harald Swoboda und Florian Glöckler-Knieling. z.V.g.